

案可決

【地域社会および公共福祉への寄与】

に向けた要望▽品確法に基く運用指針の徹底状況検証および入札・契約制度の整備▽地震・風水害など災害時における官民協力体制の推進▽ボランティア活動の充実と支援

▽若手技術者確保に寄与する広報資料の作成とPR活動

【広報活動の推進】

重要な課題となっている。

昨年、労働基準法が改正され、今後は長時間労働のは是正に向けて職場環境を整備していくかなければならぬ」として、「これらの課題を解消するためには、受注者の適正な利潤の確保による地方建設業の経営基盤強化が重要」と強調した。

▽良質な住宅・社会資本の整備▽地震・風水害など災害時における官民協力体制の推進▽ボランティア活動の充実と支援

【国・県に対する要望】

県内建設企業に対する国・

独立行政法人等・政府関係機関・県・市町村発注工事

予算の安定的・持続的確保と工事執行に関する要望▽



理事長に就任した
斎藤氏



限度額、任期満了に伴う役員改選について決議。役員改選では斎藤理事長のほか、林政利副理事長(株林建材)、平野哲也専務理事(平野コンクリート工業)、三瀧大理石(有)三瀧コンクリート工業(北村岡村会長が乾杯の音頭を取り、来賓紹介の後、関東コンクリート製品協会の岡村清孝会長が乾杯の音頭を取り、会員それぞれが親交を深めた。

また、閉会後の懇親会にて無くてはならない存在になれるよう職務にまい進す

りを大切に、「一層地域」という目標としている。この目標達成のためには、県土整備部技術管理課の加藤剛副課長と千葉県中小企業団体中央会の今関光

後専務理事が祝辞述べた。

リート製品協会の岡村清孝会長が乾杯の音頭を取り、会員それぞれが親交を深めた。

議事においては、2011年度組合借入金残高の最高

(3面に事業計画)

Oike
株式会社オーアイケ

理事長に斎藤寿夫氏 総会 全ての議案を可決

県コンクリート
製品協同組合

致することなどがで
きた。皆さまと
共に、素晴らし
いまちを築き上
げていきたい」
と述べた。加え
て、「工事の平
準化と納期の適
正化に取り組
んでいた。市の発
注事業に全力で
参加してほしい
い」と強調した。
熊谷所長が乾
杯の発声を務
め、会員それぞ
れが親睦を深め
合つた。

宮山支部長
石井市長
金丸市長

関係者の連携重要

直轄宮繕工事

週休2日モニタリング

た。未達成の理由では「建物に執務者がいる状態で行う改修工事で、施工上の制約が大きい」「前工程の遅れ」という回答が目立つ。同部では今回の結果を踏まえて、引き続き適正な工期設定を行うとともに、ASPを活用した工事関係者の連携や、週休2日の確保に対する施設利用者の十分

国土交通省官房宮繕部が
2017年度から週休2日

に取り組む宮繕工事のモニタリングを実施した結果、約7割の工事で週休2日を達成した。達成要因として

事業計画の内
容は△地域社会
の発展をめ、会員それぞ
れが親睦を深め
合つた。

また自由意見では、受注

の連携や、週休2日の確保

に対する施設利用者の十分

槽) BIOBOX

